
 
 
Über die Bürgerinitiative Heide-Nord erreichte mich diese Anfrage.  
 
 
Wie viele Kinder aus Heide-Nord erhalten Hilfen zur Erziehung? Wo und durch welche Träger werden 
diese realisiert? Auf welcher Grundlage werden diese Entscheidungen getroffen? 
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